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Niederschrift 

über die 4. Sitzung des Sozial-, Jugend-, Kultur-, Sport- und Schulausschusses des Rates 
der Stadt Sassenberg (2014-2020) am 08.09.2015 im Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Am. Christian Borgmann 

die Ausschussmitglieder 

Berheide, Werner  
Brinkmann, Sandra -sachkundige Bürgerin- 
Völler, Wolf-Rüdiger -als Vertreter für Am. Peitz, Helmut- 
Schöne, Dirk  
Weiß, Martha -sachkundige Bürgerin- 
Holz, Peter -als Vertreter für Am. Röhl, Philipp- 
Schuckenberg, Karsten  
Versmold, Reinhard -sachkundiger Bürger- 
Seidel, Ulrich -als Vertreter für Am. Höft, Andreas- 
Menke, Udo -sachkundiger Bürger- 
Westbrink, Norbert  
Rennemeier, Christian -sachkundiger Bürger, als Vertreter für  

  Am. -sachkundige Bürgerin- Niemerg, Sandra- 

die beratenden Mitglieder des Ausschusses 

Prien, Michael Pfarrer -bis Pkt. 2 tlw.- 
Stuckenberg-Sitterberg, Christa-Maria  
Stritzke, Stephanus  
Borisch, Maria-Elisabeth  
Dilla-Kell, Stefanie -bis Pkt. 2 tlw.- 
Wanke, Meike -bis Pkt. 2 tlw.- 

es fehlen:  

Rösner, Andreas Pfarrer  
Ossege, Anneliese  

von der Verwaltung 

Uphoff, Josef Bürgermeister  
Kniesel, Martin  
Helfers, Helmut  
Depenwisch, André  

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr am Übergangsheim Sensenstr. 10 in 
Füchtorf. 

Nichtöffentlicher Teil 
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Die Sitzung wurde um 17:45 Uhr im Sitzungssaal im Rathaus in Sassenberg fortgeführt. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass zur Sitzung unter Mitteilung der Tagesordnung form- und 
fristgerecht eingeladen wurde. Der Ausschuss ist beschlussfähig. Bürgermeister Uphoff bittet 
den Ausschuss, Tagesordnungspunkt 3 dem Tagesordnungspunkt 2 vorzuziehen. Aus dem 
Ausschuss kommen keine Einwände. 

Öffentlicher Teil 

3. Bericht der Schulleiterinnen und Schulleiter zum Beginn des Schuljahres 
2015/2016 
 
Die Schulleiter/-innen Stefanie Dilla-Kell von der St.-Nikolaus-Schule, Meike 
Wanke (kommissarische Schulleiterin) von der Johannesschule, Maria-Elisabeth 
Borisch von der Wilhelm-Emanuel-von-Ketteler-Schule Füchtorf, Christa-Maria 
Stuckenberg-Sitterberg von der Realschule sowie Stephanus Stritzke von der 
Sekundarschule berichten anhand der dieser Niederschrift als Anlagen 1 bis 5 
beigefügten Aufstellungen und anhand der Homepage der Sekundarschule 
Sassenberg über die Situation an ihren Schulen zu Beginn des neuen 
Schuljahres und geben einen kurzen Ausblick über die weiteren Planungen für 
das Jahr 2016. Weitere Anfragen aus dem Ausschuss werden von den 
Schulleiterinnen und Schulleitern beantwortet. Der Bericht der Hauptschule ist 
dieser Niederschrift als Anlage 6 beigefügt. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 2. Bericht des Bürgermeisters 
 

 2.1. Fraktionsantrag der CDU 
 
Bgm. Uphoff verliest den Fraktionsantrag der CDU vom 03.09.2015. Das 
Schreiben ist dieser Niederschrift als Anlage 7 beigefügt. Bgm. Uphoff sagt eine 
Überprüfung zu gegebener Zeit zu. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 2.2. Einnahmen und Besucherzahlen im Freibad/Strandbad 2015 
 
Bgm. Uphoff berichtet anhand des dieser Niederschrift als Anlage 8 beigefügten 
Vermerks vom 18.09.2015 über die Einnahmen und Besucherzahlen im Freibad 
und Strandbad in der abgelaufenen Badesaison. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kennntis. 
 

 2.3. Verpachtung des Verkaufsstandes am Freibad 
 
Bgm. Uphoff berichtet, dass die Pächterin des Kioskes am Freibad den 
Pachtvertrag zur kommenden Badesaison nicht weiterführen wird. Die Stadt 
bemüht sich um eine/n neue/n Pächter/in für die kommende Badesaison. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

4. Bericht zur Entwicklung der Schülerzahlen 
 
StOVR Kniesel erläutert anhand der dieser Niederschrift beigefügten Anlage 9 
die Entwicklung der Schülerzahlen bis zum Einschulungsjahr 2021. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
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 5. Ausbau der U-3 Betreuung der Kindertagesstätte "Blauland" in Füchtorf 
 
StAR Helfers berichtet anhand der Vorlage vom 27.08.2015 über den Ausbau der 
U3-Betreuung der Kindertagesstätte „Blauland“ in Füchtorf. 
 
Einstimmiger Beschluss: 

 
„Um auch in Zukunft ausreichend Plätze für die Betreuung von 
Rechtsanspruchskindern (Ü3-Kindern) sowie für die Betreuung von Kindern 
unter drei Jahren vorzuhalten, wird die Kita und Familienzentrum Füchtorf 
„Blauland“, Sassenberger Str. 26, 48336 Sassenberg, für die Aufnahme 
einer weiteren Kita-Gruppe ausgebaut. Bis zur endgültigen Fertigstellung 
des Ausbaus wird eine Notgruppe im Mehrzweckraum der Kita eingerichtet. 
Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen Anträge nach den 
Richtlinien über die Gewährung von Zuwendungen für Investitionen in 
Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege zum Ausbau von Plätzen 
für Kinder unter drei Jahren sowie die entsprechenden planungs- und 
baurechtlichen Anträge zu stellen.“ 

 
 6. Bericht zur Situation der Asylbewerber 

 
StAR Helfers berichtet anhand des dieser Niederschrift als Anlage 10 
beigefügten Vermerkes vom 08.09.2015 über die aktuelle Situation der 
Asylbewerber in Sassenberg. Am. Sandra Brinkmann fragt Bgm. Uphoff, ob 
Landesfördermittel zur Bildung von Spielgruppen für Flüchtlingskinder beantragt 
wurden. Bgm. Uphoff gibt an, dass bislang keine Landesfördermittel für diesen 
Bereich beantragt wurden. Man werde allerdings die Entwicklung im Auge 
behalten und bei Bedarf entsprechende Landesfördermittel beantragen. 
 

 7. Fußgängerbrücke über die Hessel – Namensgebung 
 
Bgm. Uphoff berichtet anhand der Vorlage vom 24.08.2015. 
 
Der Ausschuss fasst mit 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltung folgenden 
Beschluss: 

 
„Die Fußgängerbrücke über die Hessel zwischen Von-Galen-Straße und 
Hesselstraße erhält den Namen ,Mühlensteg´.“ 

 
 8. Beantwortung von Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 
Am. Sandra Brinkmann regt an, generationsübergreifendes Arbeiten speziell zur 
Zusammenarbeit zwischen den Kitas und den Schulen mit dem Altenzentrum zu 
fördern. Des Weiteren regt sie an, die Verbindungszeiten im öffentlichen 
Personennahverkehr besser zu gestalten. Anhand eines Beispiels zeigt sie auf, 
dass die Wartezeiten an den Haltestellen teilweise wesentlich höher sind, als die 
reinen Fahrtzeiten. Bgm. Uphoff gibt an, dies dem Landrat des Kreises 
Warendorf zu erläutern und den Ausschuss auf dem Laufenden zu halten. 
 

 9. Beantwortung von Anfragen von Zuhörern 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
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